

SUPSI

Allegato 01: Passaggi sui media

Come ogni anno, vi sono molti passaggi sui media (giornali, televisione e radio) che riguardano la zanzara tigre, molti di questi sono interviste fatte direttamente ai collaboratori del settore ECOVET, in altri casi i giornalisti fanno i loro pezzi autonomamente.

Qui di seguito, vi è la lista dei passaggi media che siamo riusciti a recensire. La lista non è quindi esaustiva.

1 Radio e video in Canton Ticino

“Zanzara tigre”, L’ora della terra, Rete Uno, RSI, 14.04.2024, link: <https://www.rsi.ch/rete-uno/programmi/intrattenimento/lora-della-terra/Zanzara-tigre--2098916.html>

“Merlani sulla febbre dengue in Ticino: Bisogna combattere attivamente le zanzare”, Ticinonews, giugno 2024, link: <https://www.ticinonews.ch/ticino/merlani-sulla-febbre-dengue-in-ticino-bisogna-combattere-attivamente-le-zanzare-395514>

“La SUPSI monitora la zanzara e La signora delle zanzare”, Il Quotidiano, RSI, 25.07.2024, links: <https://www.rsi.ch/play/tv/il-quotidiano/video/il-quotidiano?urn=urn:rsi:video:2199347> , <https://www.rsi.ch/info/ticino-grigioni-e-insubria/La-zanzara-tigre-non-%C3%A8-scomparsa--2211810.html>

“Chi adora il cambiamento climatico? La zanzara!”, profilo Instagram del dipartimento della sanità e della socialità del Canton Ticino, 30.07.2024, link: <https://www.instagram.com/reel/C-CwiwktVfA/?igsh=YXI5eWVyeWplazNr>

“Zanzara tigre, numeri in linea con gli anni passati”, Teleticino, Ticinonews estate 18:30, 19.08.2024, links: <https://www.teleticino.ch/ticinonews/ticinonews-estate-ore-1830-190824-6647>, <https://www.ticinonews.ch/ticino/zanzara-tigre-stagione-iniziata-tardi-ma-numeri-in-linea-con-gli-anni-passati-399199>

“Mendrisiotto, Dengue a Rancate, dopo il contagio ecco il trattamento speciale”, Corriere del Ticino, 21.08.2024, link: https://www.cdt.ch/news/ticino/dengue-a-rancate-dopo-il-contagio-ecco-il-trattamento-speciale-361026?fbclid=IwY2xjawEzC3FleHRuA2FlbQlXMQABHUtQ6CcTLu7IyAReuRQ1SyitbaBwo_PUG4lvW0PnKSDEMxVQP4wIWcYTfQ_aem_VQOCer78C9UVL6QPZ-sRg&sfnsn=wa

“In Ticino 6 casi di dengue importati”, Il Quotidiano, 12.09.2024, link: <https://www.rsi.ch/play/tv/il-quotidiano/video/il-quotidiano?urn=urn:rsi:video:2239444>

2 Radio e video altre regioni svizzere

“Le moustique tigre est en forte progression dans plusieurs cantons en Suisse”, Info, RTS, 05.08.2024, link:

<https://www.rts.ch/info/suisse/2024/article/le-moustique-tigre-est-en-forte-progression-dans-plusieurs-cantons-en-suisse-28589830.html>

“Favorisés par le réchauffement climatique, les moustiques sont de plus en plus virulents : interview d’Eleonora Flacio”, Forum, RTS, 27.08.2024, link: <https://www.rts.ch/play/tv/forum/video/favorises-par-le-rechauffement-climatique-les-moustiques-sont-de-plus-en-plus-virulents-interview-deleonora-flacio?urn=urn:rts:video:15122030>

3 Articoli in Canton Ticino

“Lotta alla zanzara tigre, San Vittore sensibilizza gli abitanti”, LaRegione, 22.04.2024, link:

<https://www.laregione.ch/cantone/grigioni/1750198/bassa-mesolcina>

“Minusio, Lotta alla zanzara tigre, al via la sensibilizzazione”, LaRegione, 25.04.2024, link:

<https://www.laregione.ch/cantone/locarnese/1751037/minusio-zanzara-tigre-lotta-sensibilizzazione>

“Chiasso dichiara guerra alla zanzara tigre”, Ticinonline, 30.04.2024, link:

<https://www.tio.ch/ticino/cronaca/1752235/chiasso-zanzara-tigre-maggio-pozzetti>

“Chiasso, al via i trattamenti per debellare la zanzara tigre”, Ticinonews, 30.04.2024, link:

<https://www.ticinonews.ch/ticino/chiasso-al-via-i-trattamenti-per-debellare-la-zanzara-tigre-394086>

“Chiasso, Lotta alla zanzara tigre, appello ai cittadini”, LaRegione, 04.05.2024, link:

<https://www.laregione.ch/cantone/mendrisiotto/1753137/tigre-zanzara-chiasso-acqua-cantone>

“Durchbruch bei der Bekämpfung”, Tessiner Zeitung, 17.05.2024

“Lugano, Zanzara tigre, non la combatti? Rischi fino a 10 mila franchi di multa”, Ticinonline, 26.06.2024, link:

<https://www.tio.ch/ticino/attualita/1765499/zanzara-tigre-non-la-combatti-rischi-fino-a-10-mila-franchi-di-multa>

“Lugano, Pubblicato un opuscolo per combattere la zanzara tigre”, LaRegione, 28.06.2024, link:

<https://www.laregione.ch/cantone/luganese/1765946/tigre-zanzara-opuscolo-lugano-ogni>

“Mendrisio, Rancate, riscontrato un caso di febbre dengue”, Ticinonline, 21.08.2024, link:

<https://www.tio.ch/ticino/cronaca/1777328/rancate-riscontrato-un-caso-di-febbre-dengue>

“Mendrisiotto, Riscontrato un caso di febbre dengue a Rancate”, Corriere del Ticino, 21.08.2024, link:

<https://www.cdt.ch/news/ticino/riscontrato-un-caso-di-febbre-dengue-a-rancate-360989>

“Mendrisio, La zanzara non preoccupa il Bue”, Ticinonline, 22.08.2024, link:

<https://www.cdt.ch/news/ticino/riscontrato-un-caso-di-febbre-dengue-a-rancate-360989>

“Ascona, Zanzara tigre”, LaRegione, 07.10.2024, link: <https://www.laregione.ch/cantone/locarnese/1787981/zanzara-tigre-ascona-conferenza-rosso>

“Punge, silenziosa, anche d'autunno. E non ce ne libereremo «mai»”, Ticinonline, 08.10.2024, link: <https://www.tio.ch/ticino/attualita/1787304/punge-silenziosa-anche-d-autunno-e-non-ce-ne-libereremo-mai>

4 Articoli da altre regioni svizzere

“San Vittore, 29 aprile, conferenza sulla zanzara tigre”, il Moesano, 30.04.2023, link: <https://ilmoesano.ch/san-vittore-29-aprile-conferenza-sulla-zanzara-tigre/>

“Kein Nachwuchs dank Sterilisation”, Tages-Anzeiger, 07.05.2024, link: <https://www.tagesanzeiger.ch/tigermuecke-ohne-nachkommen-dank-massensterilisation-252038801296>